
Lebenshilfe Bildung gGmbH
Berlin

Bilanz zum 31. Dezember 2023

A K T I V S E I T E

31.12.2023 31.12.2022

EUR TEUR

A. ANLAGEVERMÖGEN

I. Immaterielle Vermögensgegenstände

Entgeltlich erworbene Software 83,00 0

II. Sachanlagen

Andere Anlagen, Betriebs- und Geschäfts-
ausstattung 10.272,00 6

B. UMLAUFVERMÖGEN

I. Forderungen und sonstige Vermögensgegen-
stände

1. Forderungen aus Lieferungen und
Leistungen 26.792,82 14

2. Forderungen gegen verbundene Unter-
nehmen 33.705,94 8

3. Sonstige Vermögensgegenstände 13.370,42 5

73.869,18 27

II. Kassenbestand und Guthaben bei Kredit-
instituten 35.985,43 65

C. RECHNUNGSABGRENZUNGSPOSTEN 2.025,85 2

122.235,46 100

Anlage I/1



P A S S I V S E I T E

31.12.2023 31.12.2022

EUR TEUR

A. EIGENKAPITAL

I. Gezeichnetes Kapital 25.000,00 25

II. Gewinnrücklagen

Andere Gewinnrücklagen 9.074,24 9

III. Verlustvortrag -18.010,60 -33

IV. Jahresüberschuss 25.387,18 15

41.450,82 16

B. RÜCKSTELLUNGEN

Sonstige Rückstellungen 15.540,00 17

C. VERBINDLICHKEITEN

1. Verbindlichkeiten aus Lieferungen und
Leistungen 10.655,09 12

2. Verbindlichkeiten gegenüber verbundenen
Unternehmen 42.875,28 44

3. Sonstige Verbindlichkeiten 11.714,27 11
- davon aus Steuern

5.606,75 EUR (Vorjahr 8 TEUR)

65.244,64 67

122.235,46 100

Anlage I/2




